



Miniatur mit Symbolkraft: Das neue Trachtenpaar von Playmobil ist ein charmantes Stück Bayern

18.09.2025 10:04 CEST

## Es wird zünftig! – Playmobil- Trachtenpaar bringt Oktoberfest-Flair nach Hause

Pünktlich zum Start des Münchner Oktoberfestes präsentiert Playmobil ein neues Trachtenpaar (Set 72094), das bayerische Tradition und Lebensfreude im Miniaturformat einfängt. Dirndl, Lederhose, Lebkuchenherz und Brezn – die beiden Figuren sind eine liebevolle Hommage an das weltbekannte Fest und zugleich ein charmantes Andenken.

Das Oktoberfest zieht jedes Jahr Millionen Besucherinnen und Besucher aus aller Welt an und steht wie kein anderes Fest für bayerische Kultur,

Geselligkeit und Lebensfreude – weit über die Grenzen Münchens hinaus. Gemeinsam durch die festlich geschmückten Gassen zu schlendern, das bunte Treiben zu erleben und typische Schmankerl wie Brezn, Weißwürste oder gebrannte Mandeln zu genießen, gehört für viele fest dazu. Es sind diese besonderen Momente voller Lachen, Musik und Herzlichkeit, die zeigen, wie schön es ist, gelebte Traditionen miteinander zu teilen.

Bereits der Erfolg der "Schwarzwald Marie" in den vergangenen Wochen hat gezeigt, welche Aufmerksamkeit und Resonanz Figuren mit kulturellem Bezug erzielen können. Mit dem Trachtenpaar führt Playmobil diesen Gedanken fort und macht das Oktoberfest im Miniaturformat zu einem Stück Kultur, das man sammeln, verschenken oder als Erinnerung bewahren kann. Und zusammen mit weiteren passenden Spielsets lässt sich der Volksfestbesuch zuhause nachspielen.

Das neue Trachtenpaar ist ab sofort im Handel erhältlich.

---

Seit über 50 Jahren begeistert PLAYMOBIL mit seinen vielfältigen Themenwelten Kinder und Erwachsene gleichermaßen. Im Zentrum des kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs stehen die ikonischen, 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren – sie laden Kinder dazu ein, in verschiedene Rollen zu schlüpfen, spannende Abenteuer zu erleben und ihre eigene Welt zu gestalten.

PLAYMOBIL inspiriert neugierige Köpfe, ihrer Fantasie freien Lauf zu lassen, ihre Neugierde zu beflügeln und ihr Selbstbewusstsein zu stärken – mit unendlichen Möglichkeiten. Seit der Markteinführung im Jahr 1974 wurden über 3,8 Milliarden Figuren produziert. Heute ist PLAYMOBIL mit über 40 Spielthemen in rund 100 Ländern weltweit vertreten.

PLAYMOBIL ist eine Marke der Horst Brandstätter Group mit Sitz in Zirndorf bei Nürnberg. Die international tätige Unternehmensgruppe vereint unter ihrem Dach starke Marken, die für Qualität, Innovationskraft und Design stehen. Neben PLAYMOBIL gehört auch LECHUZA zur Horst Brandstätter Group – bekannt für hochwertige Pflanzgefäße mit intelligentem Bewässerungssystem.

## Kontaktpersonen



### **PLAYMOBIL**

Pressekontakt

Pressestelle

[pr@playmobil.de](mailto:pr@playmobil.de)

0911 9666-1436